
 

 こんにちは。研伸館で公民を担当している松木です。猛暑といわれた夏も終わり、すっかり秋になりまし

た。あと１ヶ月で冬が来ると思うと、１年はあっという間だと感じます。 

 さて、１１月になると、各予備校の実戦やオープンなど立て続けに実施されます。そろそろ模試の成績が

気になる時期ですが、なるべきことをやっていれば心配ないはずです。私に対して模試の結果を報告に来る

受験生がいますが、成績を見ると、夏休みの過ごし方に影響しています。とはいっても、済んだことはどう

しようもないので、残された時間でやるべきことをしっかりとやりましょう。当たり前のことが当たり前に

できれば、自然と結果はついてくるはずです。そう信じて前向きになってください。 

 では、前置きはこのくらいにして、予想問題へといきますが、今回の問題は、昨年度の一橋大学で出題さ

れたビジネス基礎の第３問の傾向に沿った内容です。 

 
 予想問題 

 近年、「学界」と「産業界」が連携・協力を図る「産学協同」が行われている。こうしたことが行われた背

景とその意義について、あなたの考えを述べなさい。（４００字以内） 
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